

SEPTEMBRE

Dimanche	22	Pascal Lapalme / Famille Réjean Lapalme Anciennes collègues de travail / Louise Marsolais A ses intentions / Micheline McCandless
	29	Liturgie de la parole avec communion

COLLECTE DOMINICALE : 153.10 \$

Collecte aux funérailles : 988.25\$ et 516.25\$

LA LAMPE DU SANCTUAIRE BRÛLERA CETTE SEMAINE

Aux intentions des sinistrés des inondations par Louise Marsolais

Pensée de la semaine : « *Tout le chemin de la vie, c'est de passer de l'ignorance à la connaissance, de l'obscurité à la lumière, de l'inaccompli à l'accompli, de l'inconscience à la conscience, de la peur à l'amour* » Frédéric Lenoir, écrivain et philosophe contemporain.

Capsule liturgique : Servir



Du 24^e au 30^e dimanche du temps ordinaire, l'évangéliste Marc nous invite à nous mettre à la suite de Jésus, sur le chemin du serviteur. Cette continuité peut être marquée par un répertoire commun ; on pourra par exemple garder le même ordinaire de la messe. De même, on pourra maintenir la mise en valeur de la croix

de dimanche dernier.

Mal

Les lectures nous montrent jusqu'où peut nous emmener le mal. Méditer le mal, notamment par nos jalousies, sans chercher à nous relever, c'est continuer à chuter jusqu'à ne plus être soi-même : le mal défigure.

Enfant

Jésus place un enfant au milieu de ses disciples. Car le petit enfant est faible et dépendant, et, surtout à l'époque de Jésus, il ne cherche pas à être le plus grand. Il est ouvert au don car il a besoin de tout recevoir.

Les lectures du jour

Les lectures de ce 25^e dimanche nous invitent à suivre un Messie dérangeant. Un Messie qui vient contrarier nos désirs, nos idées (1^{re} lecture). Un Messie qui annonce qu'il va souffrir au lieu de se faire servir (évangile). Un Messie qui nous appelle à

servir. Que d'appels à convertir nos désirs pour nous laisser guider par la Sagesse qui vient d'en haut plutôt que par nos jalousies et convoitises ! L'appel de saint Jacques n'a rien perdu de son actualité (2^e lecture).



Hommage à nos grands-parents

Ce dimanche veut souligner l'importance du rôle des grands-parents pour témoigner des valeurs humaines et chrétiennes auprès des petits-enfants. On sait jusqu'à quel point les grands-parents sont des modèles et des influenceurs certains dans la transmission des valeurs de foi, d'amour, de respect, de travail et du sens des responsabilités. Que la célébration de ce dimanche soit une belle occasion de les honorer et de les conscientiser davantage à leur rôle au sein de la famille et de la société. Prions pour que le Ressuscité, Saint-Joseph et la Vierge Marie les accompagnent et les guident afin qu'ils persévèrent dans le témoignage essentiel qu'ils peuvent offrir.

Sera fait enfant de Dieu cet après-midi à 15h00:



Émiya Chartrée, née le 7 mai 2021, fille de Maxime Chartrée et de Carolan Handfield-Poirier, filleule de Kristina Grégoire. Félicitations aux parents ainsi qu'à la marraine.



La chorale a repris ses activités. Si vous êtes intéressés à vous joindre au groupe ou si vous connaissez quelqu'un qui aimerait en faire partie, n'hésitez pas à communiquer avec Chantale Foisy (438-394-0662) ou avec Pierre Collin (450-839-6284). Nous recherchons des personnes pour agrandir le groupe. Bienvenus !



TERRAINS AU CIMETIÈRE

Une partie de notre cimetière, appelé "Jardin de Cendres" a été aménagé pour de nouveaux terrains, grandeur 4 pieds X 4 pieds et réservés pour l'inhumation de 4 ou 5 urnes seulement. L'achat de ces terrains inclut la base, déjà installée, le monument et le socle. Pour plus d'information, vous pouvez communiquer avec un membre du conseil ou au bureau de la Fabrique.